



北洋銀行
頭取

津山 博恒

TSUYAMA HIRONORU

鶴 雅グループの創業70周年を心よりお慶び申し上げます。

昭和30年、先代故大西正昭様が阿寒グランドホテルを創業以来、旅行形態の変化や他地域との競合、インバウンドの増加に加え、新型コロナウイルス感染症の拡大等、観光業界を取り巻く環境は絶えず変化して参りました。今日に至る道りは決して平坦ではなく、時には難しい舵取りを迫られるなか、大西雅之代表取締役の卓越した経営手腕とリーダーシップのもと、役員・従業員の皆様一丸となり、お客様のおもてなし

とサービス向上を第一に掲げ、業界道内トップの温泉旅館グループへと発展を遂げられました。常に10年先を見据え、逆境さえも跳ね返す先進的なお取引組は、全国の観光事業者、企業経営者がお手本とするところであり、心より敬意を表します。

現在、鶴雅グループは全道各地に、その土地の豊かな自然と文化を生かした14の宿泊施設と1軒のレストランを展開されておられます。大西雅之代表取締役は、この施設を事業という捉え方ではなく自分たちの人生の「作品」と位置付けてい

ると伺いました。その土地の自然と文化と人々が醸し出す唯一無二の個性を持ち合わせた鶴雅グループの世界観を体現した「作品」での感動体験の提供は、鶴雅ファンを着実に増やしています。

近年、脚光を浴びておりますアドベンチャートラベルについても、日本でいち早く着目され、鶴雅アドベンチャーベースSIRIでのトレッキングやフィッシング等のアクティビティの提供や、アジア圏で初の開催となった「ATWS北海道・日本大会2023」誘致へのご尽力、大会を成功に導いた事は誰

もが知るところです。

鶴雅グループの70年間の歴史は、企業の発展や阿寒湖温泉のブランド化にとどまらず、今や北海道全域の観光をリードする形となっております。

弊行は、今後もメインバンクとして微力ながらお手伝いをさせて頂きたいと思っております。

鶴雅グループの今後益々のご発展と役員皆様のご健勝を心より御祈念申し上げます。の言葉と致します。